

*-Subestimación, ninguna. Tiene igual estima que pueda tener cualquier otra provincia. Geográficamente está algo más distanciada; incluso durante algún tiempo, en los primeros tiempos de la preautonomía, se cuestionó este mapa regional, pero el tema está totalmente superado. No sería bueno modificarlo.*

*-¿Y en cuanto a territorios históricos dentro de la Comunidad? Por ejemplo, el Real Señorío de Molina de Aragón.*

*-Ya lo contempla el Estatuto. Supone una puerta abierta cuyo enunciado habría que desarrollar.*

*-¿Hay similitud en este tema con otras comunidades?*

*-Sí. Por ejemplo, en Murcia, en Cataluña, en la Comunidad Valenciana se da este tipo de peculiaridad*



*dentro de la propia región histórica autonómica.*

#### **ALCALDE DE SU CIUDAD**

*-Vayamos ahora, finalmente, a al-*

*gún apunte de la Alcaldía. Casi seis años al frente de los destinos de la ciudad de Guadalajara, ¿cómo se siente el alcalde?*

*-Es un trabajo que realizo muy a gusto, que me satisface y me gratifica. Como responsable de la gestión, pues usted sabe que renuncié al sueldo al compatibilizarlo con la Presidencia de las Cortes.*

*-¿Cómo siente el alcalde la respuesta ciudadana a su gestión?*

*-También como usted sabe, la entrada del PSOE en el Ayuntamiento en las elecciones del setenta y nueve fue un poco como de «rebote», si puede utilizarse esta expresión, ya que quedó fuera la entonces mayor fuerza política: UCD, por aquel retraso de los tres minutos. Sentimos un rechazo en capas sociales bastante amplias, lo que producía una situación difícil que había que remontar. Se trabajó duro y el pueblo, poco a poco, fue respondiendo. En las elecciones del ochenta y tres, ya tuvimos un respaldo mayoritario. Sacamos el cincuenta y uno por ciento. Fue una buena respuesta a nuestra gestión. Se está cambiando la ciudad, incluso físicamente. El ciudadano lo está entendiendo y, en general el grado de aceptación es positivo.*

Francisco Javier de Irizar Ortega, abogado, 35 años, primer Presidente de las Cortes castellano-manchegas, alcalde de su ciudad, socialista. Un político del cambio. Aún es pronto para hacer un ejercicio objetivo de errores y aciertos. ■

**Pedro LAHORASCALA**

